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Chère lectrice, 

Je suis co-fondatrice de ROSI, une start-up deeptech qui s’engage à une véritable économie 
circulaire pour l’industrie photovoltaïque. Je suis ravie de partager avec vous mon parcours,  
mes motivations et mes défis en tant qu’entrepreneuse.

Notre aventure a commencé en 2017, quand j’ai commencé à réfléchir à la notion  
d’une transition énergétique pour la production des panneaux solaires. Les panneaux solaires, 
malgré leur potentiel écologique, posaient un problème majeur de déchets. En effet,  
ces équipements contiennent des matières critiques et précieuses, comme le silicium  
ou l’argent, de haute pureté, mais difficiles à recycler. Chaque année, des milliers de tonnes  
de panneaux solaires arrivent en fin de vie et sont souvent enfouis, déchiquetés, ce qui génère 
des risques de pollution importants et un gaspillage gigantesque de ressources précieuses.

Avec mes co-fondateurs, j’ai donc décidé de créer ROSI, qui proposait une solution innovante  
et durable pour le recyclage des panneaux solaires. Grâce à un procédé unique et breveté,  
nous sommes capables de séparer les différents composants des panneaux avec un niveau  
de pureté inégalé, et de les valoriser dans différents secteurs industriels.

En créant ROSI, j’ai voulu contribuer à la transition énergétique et réaliser mon rêve  
de devenir entrepreneuse. J’ai toujours été attirée par l’innovation, le challenge et l’autonomie.  
J’aime pouvoir décider de la stratégie, de la vision et des valeurs de mon entreprise. J’aime aussi 
travailler avec une équipe motivée, dynamique et créative, qui partage la même passion  
pour notre avenir.

Mais être entrepreneuse n’est pas toujours facile. J’ai dû faire face à de nombreux défis,  
manque de financement, concurrence, réglementation, ou encore scepticisme de certains 
acteurs du marché. J’ai aussi dû concilier ma vie professionnelle et personnelle,  
ce qui n’est pas toujours évident. J’ai dû apprendre à gérer mon temps, à déléguer,  
à accepter l’échec, à rebondir, à me remettre en question.

Aujourd’hui, je suis fière de ce que ROSI a accompli, et de son impact positif sur la planète  
et sur la société. Je suis convaincue que l’entrepreneuriat féminin est un levier puissant  
pour le développement durable. Je souhaite encourager toutes les femmes qui ont une idée,  
un projet, une envie, à se lancer dans l’aventure entrepreneuriale. C’est une expérience 
enrichissante, qui vous permettra de vous épanouir, de vous dépasser,  
et de faire la différence.

Yun


